

さがみ縦貫、もつと市は説明すべき

新政海鶴指眞澄

問：平成21年に開通が予定されるさがみ縦貫道路は、都心から40～60キロ圏に位置する圏央道（首都圏中央連絡自動車道）の一部となる自動車専用道路で、海老名市民にとっては大変利便性の向上に寄与する道路です。一例として、さがみ縦貫道路が完成することで関越道や東北道方面への移動もスムーズになります。ところが、この道路と東名高速道路が交差する海老名ジャンクションは、広大な

規模で、そこに位置する社会地域の集落は真っ二つに寸断され、今まで平穩に生活してきた住民にとっては、生活道路が消滅するかもしれません。地元住民の生活道路の機能回復について、市はこれまで、経過状況を一度も住民に説明していないようですが、住民の目線に立った市政運営をする立場として、この点をどのように考へているのか伺います。

海老名市議会 広報委員会から

新人議員の「こころ」
く定例会を終えて

昨年11月の選挙で市議会議員に当選させていたいだき、初めての定例会を終えました。市議会議員という重責の中、右も左もわからぬうちに、本会議での市政に関する一般質問を行うことになり、どうなることかと悩み続けた日々でした。初めての定例会は無事乗り越えることができましたが、これから、解決していくべき課題は山積みです。今後の議会活動にあたり、きめ細やかで粘り強い対応を心掛けていました。

20年度は海老名の環境元年に！



公明党 鈴木輝男

最後に私の大好きな言葉を紹介します。
その一言で夢を持ち
その一言でがっかり

私は食生活の啓発に役立つとして重要視しています。早く中学校給食検討すべきです。

答（市長）：中学校給食は、ミルク給食を継続する

中学校給食の早期再開を望む



共産党 志村憲一

方向ですが、中学校の望ましい昼食のあり方の検討は、まだ十分ではありません。

現在、弁当持参以外に注文弁当方式を導入していますが、選択肢の拡大や他市の先進的事例を考慮し、生徒にとってより良い昼食のあり方を検討することも必要と考えています。

文科省も、中学期の給食は食生活の啓発に役立つとして重要視しています。早く中学校給食検討すべきです。

答（市長）：中学校給食は、ミルク給食を継続する

学童保育事業・保護者負担額の軽減を



無会派 奥村正憲

これまで、これらクラブの個性・特性を尊重し、今後も財政面の支援を続けています。

市では、これらクラブの負担額については、海老名市学童保育連絡会の協力を得て、学童保育クラブ在籍者に対する実態調査を行い、検討材料とします。

海老名SACにスマートインターの設置を！



市政ク相原繁

取り組むと共に、環境にやさしい家庭づくり事業、植樹、ごみ分別徹底、マイバ

ック運動の検討等を考えています。

これらを始める平成20

度は、環境元年のスタート

と考えても過言ではないと

思います。

新総合計画海老名独自のサービスは？



新政海森下賢人

問：門沢橋小学校の有馬図書館入口交差点から西側に入る市道595号線は、通勤車輛が集中する路線です。内

にあります。市として、公共交通不便地域と位置づけられています。これら地域については、一

定の解消が図られたものと

考えます。

今後は、運行内容を検証

し、本格運行への移行と、

改修も含め路肩部分を活用

した歩道整備を検討してい

きます。

中には、「住みたい・住み

予保健の推進、ひとり親家

庭への支援、保育環境の充

実等に取り組んでいきま

す。具体的には、母

子保健の推進、ひとり親家

庭への支援、保育環境の充

実等に取り組んでいきま

す。本市の計画について伺

うべき事業と考えます。第四

次総合計画でも環境意識の

高揚という施策が掲げられ

ている点に私は大きく支持

し、期待したいと思います。

が、具体的な市民との協

同会おおよび対策委員会などと協議を行

ながら、解決を図っている

状況です。市としては、自

治会おおよび対策委員会など

が直接事業者と協議するこ

とを望んでいることから、

出席要請があれば、担当職

員を出席させていただいて

いるところです。

今後、私に対しても要請

があれば、出席したいと考

えています。

今後、私に対しても要請

があれば、出席したいと考